

Rapports d'activité régionale

Rapport d'activité UJFP Alsace 2018 (par Perrine Olf-Rastegar)

Ci-dessous les activités que nous avons organisées ou auxquelles nous avons participé aussi en tant qu'UJFP à Strasbourg.

Soirées – Films – Manifestations

- 7 février 2018 : soirée UJFP-CJACP avec Dominique Natanson au FEC : « Le racisme à quoi ça sert ? Une parole juive contre le racisme »
 - 8 février 2018 : manifestation avec les Israéliens antisionistes de Strasbourg contre la déportation des immigrés en Israël devant le Parlement européen
 - Intervention le 21 février de 20 mn à la télévision turque « Média France TV » en tant que UJFP et CJACP
 - 18 avril 2018 : soirée-débat au FEC avec Ofra Yeshua et son livre « Pourquoi un Etat juif n'est pas une bonne idée » ?
 - 13 octobre 2018 : « Razan, une trace du papillon » avec les parents de Razan, le réalisateur du film et Michel Ouaknine : belle soirée à l'église du Christ Ressuscité
 - 21 octobre 2018 : manifestation de plusieurs organisations (dont l'UJFP) contre tags racistes sur la mairie de Zoebersdorf.
 - 14 novembre : soirée Pierre Stambul autour de son livre
- Plusieurs tables de presse lors de différentes manifestations et films palestiniens avec notamment, des documents de l'UJFP (Une parole juive contre le racisme, livres de Pierre Stambul, présentation de l'UJFP, ...)

Marches du retour et emprisonnement d'Ahed Tamimi : plusieurs rassemblements réguliers de soutien en mai juin. « Halte aux crimes israéliens, sanctions immédiates contre Israël »
En particulier les 12, 19 et 25 mai rassemblements NAKBA-GAZA-BDS avec Alsace Syrie- ATMF-ATTAC-CJACP-CPJMO-DIDF-FeN-Femmes Egalité- J&L- LFI (4 groupes) - MJCF-MRAP-NPA-PCOF-UJFP-

Campagne BDS : AXA-HP le 10 février – AXA et GAZA le 21 avril-
Lettre ouverte aux DNA à propos (contre) d'une expo « les activistes de la « paix » au Centre administratif – Formation BDS le 8 septembre
Interventions contre la saison croisée France-Israël les 14 et 15 octobre et manifestation le 17 novembre contre un grand concert à la Cathédrale de Strasbourg.

Rapport d'activité Bourgogne - Franche Comté depuis l'AG de novembre 2017 (par Pierre Abecassis)

Concerne une demi-douzaine d'adhérents et deux militant-e-s (dont un membre du BN), qui agissent souvent dans le cadre du groupe local de l'AFPS.

27 novembre 2017 : présence - table de presse UJFP à CHALON sur SAONE (CHALON PALESTINE) – Réunion débat BDS avec Jean Guy GREISALMER

Novembre décembre 2017 : réunions GAZA - droit d'asile - projet initiative CCIF.

Tout au long de l'année, échanges dans le cadre d'un projet de recueil de textes / itinéraires personnels de Juives et Juifs par rapport au sionisme.

Tout au long de l'année : suivi du Collectif Droit d'asile local et signature des communiqués, lettres au Préfet, etc.

24 mars 2018 : participation et table de presse UJFP (vente de « Paroles ») aux Etats généraux des Migrations.

28 mars 2018 : présence et tables de presse UJFP au CREUSOT réunion publique Dominique Vidal.

3 mai 2018 : organisation du Festival du film palestinien avec l'AFPS (projection du film « Derrière les fronts » avec un débat ainsi qu'aux deux autres films) et participation aux 5 ou 6 réunions d'élaboration.

15 mai 2018 : banderole UJFP à la chaîne humaine / GAZA Marches du retour

18 mai 2018 : Conférence débat NEVERS dans le cadre de la semaine pour la Palestine (15 – 19 mai) + table de presse

29 juin 2018 : présence Journée d'études du CREDESPO (Raphaël PORTEILLA) : « De quoi la Palestine est-elle (encore) le nom ? »

29 juillet 2018 – début août : suivi affaire **fusillade raciste de BEAUNE** (sept jeunes blessés dont un très gravement). Signature UJFP du communiqué unitaire et participation au rassemblement dans le quartier convoqué par les familles des victimes (pas jugé utile de prendre la parole comme UJFP afin de laisser aux familles le maximum de temps d'expression). Forte présence SOS RACISME (SOPEAU) et LICRA, absence du MRAP. Interview à un journaliste de MEDIAPART

5 septembre 2018 : table de presse Sciences Po DIJON (avec AFPS)

3 octobre 2018 : réunion publique AFPS UJFP à QUETIGNY : Sarah KATZ et Pierre STAMBUL 80 personnes. 150 euros de collecte pour GAZA. 1 adhésion. Une douzaine de bouquins vendus (Paroles et Nakba).

Rapport d'activité Centre – Val de Loire (par Michel Ruff)

- 1 nouvelle adhésion en 2017-2018 : mon fils Jonathan (enfin !), mais aussi malheureusement le décès de Guillaume Weill qui nous a beaucoup affectés. Nous sommes donc 8 adhérentEs sur l'Orléanais (4 réunions internes).

Participation au Collectif BDS local : Le Collectif regroupe Palestine 45 (qui adhère à l'AFPS), l'OLP (Orléans Loiret Palestine), le MAN (Mouvement d'Alternative Non-violente et Alternative Libertaire. L'UJFP 45 est systématiquement associée à toutes les initiatives publiques (RP, conférences...)

Actions de sensibilisation sur la place publique : distribution de tracts (notamment le 4p BDS) avec tee-shirts BDS, panneaux, interventions avec sono. (13 janvier, 17 février, 5 juillet). Pas de problème.

Vérifications de l'étiquetage des produits dans des supermarchés de l'agglomération à plusieurs reprises : Lettres envoyées aux Directeurs de tous les supermarchés, avec rappel de la circulaire Européenne (obligation -non respectée- de la mention étiquetage des colonies). Tractages de sensibilisation.

Actions ciblées sur **AXA** : en petit groupe, en H et F « sandwichs », nous avons fait le tour des agences du Centre-ville d'Orléans, déboulé à l'intérieur : 1 seul directeur assez agressif, 1 « pas au courant », les 2 autres plutôt compréhensifs. Clients surpris, nous leur avons expliqué.

Plusieurs rassemblements et/ou manifestations en soutien à la Palestine, surtout pour Gaza +1 pour la libération de Salah Hamouri.

Participation à diverses initiatives appelées par d'autres composantes du Collectif

Projections de films Palestiniens au Cinéma des Carmes, -le seul cinéma indépendant d'Orléans-, suivies de débats et interventions.

Participation à la conférence de **Dominique Vidal** (21 avril) co-organisée par le Collectif Acide et les Amis du monde Diplo. Dominique voulait absolument que l'UJFP soit participante.

Participation à la Fête des Résistances et Alternatives (FRA) les 1er et 2 juillet à Sémoy. C'était la 3ème édition, très décevante par rapport aux deux précédentes : nous nous sommes globalement retrouvés entre nous, c'est à dire entre militant.e.s ... Ce n'était pas l'objectif !

A contrario, paradoxalement, pour l'UJFP 45 le bilan est positif. Nous avons décidé d'animer un atelier-débat en diffusant des **clips de l'UJFP** : nous en avons sélectionné 7, avec alternance de débats. Une cinquantaine de participant.e.s, dont une dizaine de jeunes, membres du COJJI (Collectif Orléanais des Jeunes Isolés) .

Nous avons vendu quelques exemplaires du **livre** *Une parole Juive contre le Racisme* (1ère édition, la 2ème n'étant pas arrivée à temps).

Rapport d'activité UJFP Hauts-de France (par Dominique Natanson)

Interventions de Dominique en région parisienne autour des clips :

- Avril 2018 : Lycée Paul Eluard à Saint-Denis
- Mai 2018 : Collège Prévert à Noisy-le-sec
- Mai 2018 : La Colonie, Paris

Quelques interventions de l'UJFP en Picardie :

- Février 2018 : atelier avec des jeunes autour des clips, Centre social Saint-Crépin à Soissons, Aisne.
- Mai 2018 : Intervention à la demande de la Mosquée de Saint-Quentin, Aisne.
- Juin 2018 : Présentation du film Foxtrott, à Clement, Oise.
- Septembre 2018 : Intervention sur le nouvel antiracisme politique et décolonial aux 120 ans de la LDH, Beauvais, Oise.

Le Groupe Facebook de soutien à l'UJFP

- Le groupe rassemble désormais 7500 personnes, avec quelques débats animés et de nombreux relais de l'action de l'UJFP.
- Il est modéré par Dominique et Toufik.
- Pour la première année, 3 demandes d'adhésion par Facebook.

Rapport d'activité UJFP-Ile de France (par Béatrice Orès)

Outre ses réunions mensuelles thématiques : Migrants, Syrie, Bédouins, loi sur le droit d'asile... (13 décembre 2017, 10 janvier 2018, 14 février 2018, 21 mars 2018, 2 mai 2018, 13 juin 2018, 11 juillet), l'UJFP IdF a :

- . organisé un débat au salon anticolonial, le 10 mars 2018 : "L'antisionisme, nouvelle forme d'antisémitisme ?" Comment l'accusation d'antisémitisme sert à criminaliser l'antisionisme.
- . tenu de nombreuses tables de presse (salon anticolonial, Bandung du Nord, Fête de l'Huma, différentes soirées pour la Palestine etc.)
- . participé à des manifestations (BDS, Migrants, Flottille, Palestine, etc.).

À regretter : peu d'adhérents Ile de France s'impliquent.

Rapport d'activité UJFP Nouvelle Aquitaine 2017-2018 (par André Rosevègue)

L'UJFP Aquitaine n'a pas tenu de réunion cette année.

En revanche, l'UJFP a été associée à de nombreux événements : présence dans les mobilisations Palestine, en général en association avec Palestine 33 ou l'AFPS Pau, association aux projections débats sur des films Palestine (en dernier Razan le 28 octobre et Sadoumi Road le 6 novembre en avant-première, à Utopia Bordeaux), présence à diverses mobilisations « migrants », participation à divers événements du mouvement social tel « Planète Lormont » , atelier au festival d'éducation populaire, intervention à l'Université populaire de Bordeaux, présentation de « une parole juive » dans une librairie, interventions dans un lycée privé catholique, solidarité avec Georges I. Abdallah, tribune dans *Sud-Ouest*.

André Rosevègue rencontre Georges I. Abdallah à Lannemezan au nom de l'UJFP.

Incursion de l'UJFP en Corse en septembre 2018.

Dernières initiatives :

- nous sommes associés au projet d'édition d'un *Guide du Bordeaux colonial et de la métropole* dans l'esprit du Guide parisien paru cette année chez Syllepse.
- nous sommes à l'initiative de la venue de Michel Warschawski à Bergerac où il est reçu par la Municipalité, en liaison avec Dordogne Palestine.

En résumé, déficit démocratique mais une présence publique et une certaine visibilité, au point que certains pensent que l'association existe (joke).

Rapport d'activité UJFP Occitanie

1. par Valérie Cabanne

L'UJFP 34 dispose de peu de forces militantes dans le département, je suis la seule active. Néanmoins, j'interviens en tant qu'UJFP dans la campagne BDSF34 lors des différentes manifestations et événements organisés ainsi que sur le stand BDS présent sur la place de la comédie le samedi après-midi.

Les interventions de l'UJFP en 2018 :

- 15/2/18 : dans le cadre du cycle « le temps de la Palestine » au cinéma Diagonal, le film « L'invitation au mariage » a été projeté et André Rosevègue est intervenu pour présenter le boycott culturel. L'UJFP a également été représentée lors des 2 autres films projetés dans le cadre du cycle : avril : « Ghost Hunting » en présence de **Wadee Hanini**, l'assistant réalisateur et comédien dans le film et en juin « Under the sky » en présence du réalisateur Ramzi Maqdisien.

20/3/18 : L'UJFP était présente avec BDS34 et de nombreuses organisations pour protester contre la tenue du spectacle « we love Arabs » présenté par le théâtre Jean Vilar. Un communiqué de l'UJFP a été rédigé à cet effet.

13/4/2018 : participation de l'UJFP à la présentation/réalisation du jeu « vivre la Palestine » par la PONG à Montpellier.

28/6/2018 : participation de l'UJFP à la manifestation de boycott du spectacle de danse de la compagnie Batsheva à Montpellier.

1/9/2018 : comme chaque année, l'UJFP34 était présente à la foire aux associations de Montpellier sur le stand de BDSF34.

16/10/2018 : Présence de l'UJFP avec BDSF34 pour protester devant le salon de l'Alyah. Article de presse et communiqué.

2. par Nicole Lefeuvre

A Millau nous sommes 2 membres actifs de l'UJFP Daniel Goude et Nicole Lefeuvre. Notre **Collectif Palestine 12 - Millau** inclut l'UJFP. Dans ses actions l'UJFP est nommée et expliquée Cette année a inclus aussi " 2018 Le temps de la Palestine".

Janvier : Fête de l'humanité locale. Stand UJFP vente des livres "Une parole juive".

Février : BDS Action mettant en cause AXA qui investit dans Elbit Systems.

Avril : Expo Photos d'Abdullah Hawash "Ma robe est brodée".

Objectif : Préservation du patrimoine palestinien contre son appropriation intempestive par Israël, 343 visiteurs en trois semaines. Vente artisanat.

Mai : Rencontre avec Alaa Ashkar Préparation de sa tournée dans la région avec son film "On récolte ce que l'on sème".

Juin : 70 ans de NAKBA. En lien avec la marche du retour Temps de silence, tout le mois, chaque Vendredi sur la place principale de la ville, drapeau palestinien. Distribution de tracts en faveur des droits des palestiniens et contre les massacres perpétrés à Gaza par Israël.

Juin : Salon des larmes et de la mort EUROSATORY Le Collectif paie le voyage pour une déléguée qui manifeste avec le BDS.

Octobre : 3ème Festival Ciné-Palestine : Expo photos par les jeunes de Jénine, 3 semaines plus de 350 visiteurs. Pendant ce temps :

Cinéma : 2 longs-métrages "Wajib" et "Derrière les fronts", échanges avec ADI,

Café-concert : 3 courts-métrages et collation palestinienne ; échanges avec Carméla FCP Paris.

Conférence avec Georges Gumpel Du déni de la Palestine à l'Apartheid, crimes contre l'humanité ; en tout 200 personnes informées.

Signature de pétitions, interview radio-local et **relais d'informations** notamment pour "la flottille de la liberté".

Rapport d'activité UJFP-PACA (par Pierre Stambul)

Participation à la manifestation pour les exiléEs à Menton.

Conférence d'Ofra Yeshua-Lyth à Marseille avec interviews dans « La Marseillaise » et « Le Ravi » sur son livre « Pourquoi un État juif n'est pas une bonne idée ».

Conférence de Jean Stern à Marseille sur son livre « Mirage gay à Tel-Aviv ».
Accueil des deux petits voiliers suédois de la flottille pour Gaza lors de leur passage à Marseille.
Accueil de Sarah Katz à Marseille à son retour de la flottille pour Gaza avec interviews dans « la Marseillaise » et sur « Radio Galère ».
Présentation du livre « La Nakba ne sera jamais légitime » sur Radio Galère, à « l'Équitable café » de Marseille et à Salon.
Présentation des clips de l'UJFP et de la cage de Gaza lors de deux interventions dans un lycée de La Ciotat.
Communiqués de protestation contre la réception de l'ambassadrice israélienne au camp des Milles et contre la venue de Meyer Habib et Olivier Rafowicz au Palais des Congrès de Marseille.
Participation au comité pour la libération de Georges Ibrahim Abdallah.
Intervention à Martigues dans le cadre de la tournée des parents de Razan.
Conférence de Michel Warschawski à Marseille à l'occasion de la tournée de présentation de son livre.